

## Propósito de año nuevo: Pagar la manutención de los niños



Como padres responsables que somos no hay mejor momento que el comienzo

del año nuevo para reflexionar sobre el ejemplo que le estamos dando a nuestros hijos. Aunque quizás no nos lo digan, los niños buscan en sus mamás y papás el amor y apoyo que necesitan para llevar una vida saludable y completa.

Los padres sin custodia también tienen la oportunidad de influenciar el crecimiento y desarrollo de sus hijos en formas positivas. No hay evidencia más convincente de la preocupación de los padres por el bienestar de sus hijos que el pagar la manutención puntualmente y con regularidad.

Es de conocimiento común que los pagos de manutención ayudan a cubrir las necesidades básicas como la comida, vivienda, atención médica, y ropa. Sin embargo, los beneficios van más allá de la

pago provee. Investigaciones realizadas muestran que los hijos de padres que pagan la manutención tienen menos problemas de comportamiento, sacan mejores calificaciones y estudian hasta niveles más altos que los niños que no reciben apoyo regular.

Los padres que pagan la manutención de sus hijos también tienden más a “estar ahí” para sus hijos y a tomar un papel importante en su crianza. Los niños que cuentan con dos padres que cuidan de ellos y que participan en sus vidas tienen más confianza en sí mismos, es más probable que se auto controlen y son menos propensos a participar en comportamientos peligrosos que resultan en el uso de drogas y embarazos a edad temprana.

Para el año estatal fiscal que concluyó el 31 de agosto de 2004, mi oficina recabó la cantidad record de 1.67 mil millones de dólares en pagos de manutención, sobrepasando por 111 millones la cantidad recabada el año anterior. Este fenomenal logro fue posible

Texas que pagan la manutención ordenada por la corte puntualmente y con regularidad cada mes sin necesidad de que se les envíen recordatorios.

Para los padres que necesitan un ánimo extra, es mi esperanza que el comienzo del año nuevo les renueve el compromiso de proveer a sus hijos lo que necesitan y paguen la manutención. Por favor muestre a sus hijos que le importan haciendo sus pagos de manutención a tiempo durante el año 2005.

Para ayudar a los padres a obtener los pagos de manutención, la Procuraduría General acepta solicitudes de las mamás, papás u otras personas que soliciten nuestros servicios. Las solicitudes se pueden obtener visitando la página de Manutención Interactiva (Child Support Interactive) en la página de Internet principal [www.oag.state.tx](http://www.oag.state.tx) o llamando al sistema telefónico de respuesta automática las 24 horas del día al (800) 252-8014. Los padres que reciben ayuda financiera a través de la Comisión de

Services Commission) automáticamente reciben los servicios de manutención de los niños.

**Para mayor información sobre este y otros temas, visite la página Internet de la Procuraduría General [www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us)**

# RECUERDE

## LOS NIÑOS QUE RECIBEN MANUTENCIÓN

- Tienen mejor salud y nutrición
- Tienen menos problemas de comportamiento
- Reciben mejores calificaciones

La Procuraduría General le ayudará a:

- Localizar al padre sin custodia
- Establecer la paternidad
- Establecer y hacer cumplir las ordenes de manutención
- Revisar y ajustar los pagos para la manutención y
- Recabar y distribuir los pagos de manutención

Solicite los servicios de manutención:

- Visitando la página de Manutención Interactiva en la página Internet principal de la Procuraduría General [www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us)
- Llamando las 24 horas del día al sistema de respuesta automática al (800) 252-8014

Para mayor información sobre este y otros temas, visite la página Internet de la Procuraduría General [www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us)



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS  
GREG ABBOTT